

Les associations ethnoculturelles sont oubliées par les pouvoirs publics

Rédigé le 3 février 2016



Trop peu d'associations issues de la diversité sont subventionnées en Fédération Wallonie-Bruxelles. Pourtant, leur rôle est primordial dans une démocratie pour s'assurer que la voix de tous soit bien représentée.

Tout comme les syndicats et les médias, le secteur associatif est un contre-pouvoir utile. Constitué de citoyens qui se retrouvent autour d'un projet ou d'une cause commune, ce secteur joue un rôle fondamental dans l'équilibre de notre système démocratique.

Le 22 janvier 2016, Nicolas Bossut, Secrétaire général de BePax, était l'invité de la Radio Chrétienne francophone. Il explique notamment que les associations représentatives des minorités ethno-culturelles ne reçoivent que trop peu de soutien des pouvoirs publics.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120